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FEBRALOT REALIZA CORPO A CORPO 

COM PARLAMENTARES 
EM BUSCA DE APOIO AOS NOSSOS INTERESSES 

   
 

Prezado Empresário, 
 

Segue informativo da FEBRALOT sobre atuação de sua Diretoria no corpo a corpo com 

parlamentares, buscando apoio aos nossos interesses. 

AVISO IMPORTANTE: 

Caso não esteja recebendo nossos comunicados, via WHATSAPP, favor cadastrar o número 

abaixo em seus contatos e seguir a orientação, para que possamos inclui-lo em nossa lista 

de distribuição: 

21 96561-1339 – após cadastrar em seus contatos, enviar mensagem informando seu 

nome e o da sua loteria. 

Você pode cadastrar até 3 números para receber os comunicados.   

SINCOERJ hoje e sempre trabalhando por você. 

PARTICIPE e FILIE-SE ao seu sindicato, pois precisamos da UNIÃO de todos. 

FICHA DE FILIAÇÃO 

A DIRETORIA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.sincoerj.com.br/arquivos/ficha_de_filiao_-_sincoerj_1.%5B2%5D.xls
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Ação em Brasília – abril - 2023  

Diretoria da Febralot realiza corpo a corpo com 

parlamentares para busca de apoio  

A Federação Brasileira das Empresas Lotéricas – Febralot, representada por membros de sua diretoria, esteve entre 

10 a 14 de abril atuando no Congresso Nacional em busca de apoio aos seus principais interesses.  

  

O Vice-Presidente Para Assuntos Parlamentares – Aldemar Mascarenhas contou como 

foi realizado o trabalho como segue.  

  

 A minha missão foi ver participar da audiência pública que tratou da questão dos sites 

e das apostas esportivas onde tivemos a presença de vários segmentos desse setor 

totalmente fora da legalidade, inclusive o próprio sorte online, que declarou que 

comercializa as loterias da Caixa Econômica Federal e que o site deles só trabalha dessa 

forma.   

Nós como lotéricos, tivemos a oportunidade de última hora. Fomos inseridos oportunamente graças à 

intercessão do sindicato dos lotéricos do Estado do Ceará - SINDILOCE e apoio do sindicato dos lotéricos do Estado 

do Piauí, visto que nem estávamos escalados para falar. Por conta desta nossa ausência na participação, eu 

entrei no circuito, falei com alguns parlamentares, com o presidente e eles me concederam cerca de três a quatro 

minutos para apresentar nossas ideias. Foi um tempo muito exíguo. Falei aquilo que realmente mais nos 

interessa, que é a valorização do canal lotérico. Destaquei que estava ali para falar de uma situação já 

consolidada, ou seja, da Rede Lotérica da Caixa Econômica Federal, uma loteria que trabalha de acordo com a 

legislação e que tem a sua responsabilidade social na medida que, somente ano passado arrecadou mais de 

R$22,5 Bilhões de reais, dos quais 42% foram entregues ao Tesouro Nacional para suas respectivas destinações. 

Além disso a Rede Lotérica atende mais de 140 milhões de pessoas por mês em todo o país, com qualidade e  
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satisfação do seu público final e, com essa grandiosidade, é necessário que a Rede participe ativamente de todo 

e qualquer jogo de apostas oficial que seja praticado no Brasil passe pelo canal lotérico.  

  

Aldemar continuou dizendo que a Rede Lotérica atua socialmente gerando empregos e possui uma capilaridade de 

atuação em praticamente todos os municípios do país. Uma visão desconhecida por parte dos congressistas. 

Mascarenhas destacou que após sua fala, recebeu os cumprimentos do representante da OAB presente no evento 

e este destacou que apoia as nossas loterias porque somos um canal responsável e que ele reprova todos esses 

sites clandestinos que estão atuando no Brasil inteiro e são hospedados em outros países, o que causa uma 

desordem nacional e precisa ser colocado no devido lugar.  

  

Falando sobre o trabalho realizado no dia anterior, 

Aldemar disse que estiveram reunidos com o 

senador Sérgio Moro, integrante da CCJ do Senado, 

que recebeu ofício pedimos seu apoio e recebeu 

explicações da situação que passa a Rede Lotérica 

atualmente e as principais preocupações da Classe 

quanto a evasão de clientes com o crescimento dos 

meios digitais. Moro é um senador paranaense e 

comprometeu-se a analisar com muito carinho a 

situação da Categoria. Colocou-se à disposição 

para ajudar no que for necessário.  

  

 

Aldemar falou também com a senadora Leila Barros - do Vôlei, contato realizado através do sindicato do DF - 

Antonio Simoneto, e do Assessor Parlamentar Urbano Simão além do acompanhamento do ex-deputado 

Darci de Matos. Ela destacou que também que está comprometida com os interesses da Categoria. Entre os 

contatos realizados, também contou com a visita aos senadores Esperidião Amin, Jorge Kajuru, Marcelo 

Castro, Tereza Cristina, Flavio Arns e Beto Faro. Aldemar destacou que este corpo a corpo teve como principal 

objetivo levar a esses parlamentares a força e a presença da Categoria para que eles percebam a importância 

da PEC em tramitação para trazer para a Rede, a segurança jurídica e a confiança de continuidade necessários 

para o setor. Mostrou a essas autoridades que a Categoria é importante para a sociedade brasileira, visto que 

é o único canal para repasse de benefícios sociais e tudo que representa dentro do país.   
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O encontro com o senador Esperidião Amin, 

intermediado pelo ex-deputado Darci de Matos e o 

Sindicato dos Lotéricos de Santa Catarina também teve 

o objetivo de incitá-lo a ser o relator na PEC 43/22, que 

não foi definido num primeiro momento. Amin disse 

que esse empenho deve vir a ele e cabe às lideranças 

lotéricas se articularem para que o senador Davi 

Alcolumbre o indique.   

  

Juninho Pacheco, representante do 

SINDELSC no dia de visitas ao Senado Federal, disse 

que este trabalho é importante porque o relator de 

uma PEC deve ser um parlamentar confiável e que 

esteja comprometido com a causa e com os problemas da Rede Lotérica. No caso em questão, Aldemar destacou 

que Amin conhece muito bem os problemas da Rede e as dificuldades enfrentadas.  

  

No geral, Aldemar destacou que os dias trabalhados no Congresso foram muito produtivos e favoráveis. 

Que é um trabalho que está em construção e que é crucial que haja o empenho dos lotéricos de todo o país e dos 

presidentes dos sindicatos estaduais para atuar junto aos seus senadores no intuito de ganhar mais e mais apoio 

para a PEC.   

  

 Encerrando, Mascarenhas informou que a Caixa Econômica Federal foi convidada a participar do evento mas não 

compareceu perdendo a chance de mostrar suas expectativas e interesses no setor. A Caixa, por sua vez, deu a 

seguinte explicação para sua ausência:   

  

A SUA EXCELÊNCIA O SENHOR  

MERLONG SOLANO  

DEPUTADO FEDERAL  

CÂMARA DOS DEPUTADOS  

  

ASSUNTO: OF. 043/2022 - GDMS  
  

SENHOR DEPUTADO,  

   

1 AO TEMPO EM QUE AGRADECEMOS O CONVITE PARA PARTICIPAR DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DESTINADA A DEBATER A 

“REGULAMENTAÇÃO DE SITES DE APOSTAS ESPORTIVAS”, INFORMAMOS QUE A CAIXA, NO DESEMPENHO DO PAPEL DE AGENTE  
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OPERADOR DAS LOTERIAS FEDERAIS, NÃO POSSUI COMPETÊNCIA LEGAL PARA A REGULAMENTAÇÃO DO TEMA EM QUESTÃO, ASSIM, 

S.M.J., ENTENDE-SE QUE ESTA EMPRESA PÚBLICA NÃO TERIA CONTRIBUIÇÃO SIGNIFICATIVA PARA AGREGAR AO DEBATE, MOTIVO PELO  

QUAL DECLINAMOS DO CONVITE, RESPEITOSAMENTE.  

  

2 PERMANECEMOS À DISPOSIÇÃO.  

  

RESPEITOSAMENTE  

  

MARCIO DE OLIVEIRA CAVALCANTI  

 

 

GERENTE EXECUTIVO  

RELACIONAMENTO INSTITUCIONAL  

  

JOSE HENRIQUE MACHADO  

GERENTE NACIONAL  

RELACIONAMENTO INSTITUCIONAL  

CAIXA ECONÔMICA FEDERAL  
  

Vale lembrar que para que esta reunião se faça é necessário o deslocamento dos presidentes sindicais para a 

representação dos empresários lotéricos de seus Estados de origem e a participação de cada empresário junto aos 

seus sindicatos através de associação e contribuição é o que faz esta máquina administrativa funcionar.  Sem este 

trabalho, não há voz e defesa dos interesses da Categoria.  

  

Por isso insistimos. Participe do seu sindicato, contribua.  

  

  

Juntos Somos Mais Fortes!!           Lotéricos Valem Mais!!!  
  

A diretoria. 


